



Newsletter 09/2024

Liebe PoGS-Community,

der September ist voll. Viele von Ihnen sind auf Konferenzen, in der Semestervorbereitung oder anderweitig wissenschaftlich aktiv. Vielleicht engagieren Sie sich auch für gesellschaftliche Themen oder sind politisch für die bevorstehenden Landtagswahlen am 22. September aktiv? Denn die Welt ist im Wandel und auch Wissenschaftler*innen müssen entscheiden, ob und wie sie mit ihrer Expertise produktiv und engagiert einen Beitrag zu gesellschaftlichen Veränderungen leisten können. Diskutieren Sie mit uns am 17. September bei der Podiumsdiskussion **"Social Changemaking"** mit vier spannenden Postdocs, wie gesellschaftliches Engagement aussehen kann. Die Veranstaltung organisieren wir gemeinsam mit Potsdam Transfer und dem Career Center Telegraphenberg (GFZ & PIK) im Rahmen der **Postdoc Appreciation Week (PAW)**. Im Rahmen der PAW gibt es weitere spannende Veranstaltungen für (angehende) Postdocs, in Potsdam, Berlin und deutschlandweit! Das und viele weitere spannende Weiterbildungs- und Fördermöglichkeiten finden Sie in unserem September-Newsletter. Viel Spaß beim Lesen!

Herzliche Grüße,

Johannes Freudenreich & Ihr PoGS Team



Fördern.

Coaching-Angebote der PoGS

Anträge können jederzeit gestellt werden!

Der neue Trainer*innen-Pool für die Coaching Förderung der Potsdam Graduate School ist online! Sie drehen sich bei Fragen bezüglich Ihrer eigenen Karriereentwicklung im Kreis? Sie sehen gerade die Forschung voller lauter Einzelaufgaben nicht mehr und benötigen Orientierung? Dann können Sie als PoGS-Mitglieder jederzeit einen Antrag auf mehrere Coachingstunden stellen. Mit unserem neuen Trainer*innenpool bieten wir ein vielfältiges Portfolio für Coachingbedarfe, um Sie prozessorientiert und zielgerichtet bei Ihren anstehenden Entscheidungen zu unterstützen.

UniWIND Lunch Session: Promotionsförderung der Studienstiftung

24.09.2024, 12:00-13:00 Uhr, online

Promovieren mit einem Stipendium – die Promotionsförderung der Studienstiftung: Im Austausch mit Dr. Annette Julius, Generalsekretärin der Studienstiftung des deutschen Volkes e. V. und Dr. Thomas Ludwig, Leiter der Promotionsförderung der Studienstiftung bietet die UniWIND Lunch Session einen Einblick in die finanzielle und ideelle Promovierendenförderung der Studienstiftung. Wie kann man ein solches Stipendium erhalten? Welche Angebote und Leistungen umfasst es? Und was sind die Stärken dieser Förderung? Mit den UniWIND Lunch Sessions hat UniWIND eine neue Online-Veranstaltungsreihe zu aktuellen hochschulpolitischen Themen ins Leben gerufen. Ausgewählte Referent*innen aus dem UniWIND-Netzwerk und darüber hinaus werden einen Input geben, danach ist Zeit für Fragen und den informellen Austausch der Teilnehmenden. Um Anmeldung wird gebeten.

Potsdamer Nachwuchswissenschafts-Preis

Bewerbungsfrist: 18.10.2024

Die Landeshauptstadt Potsdam verleiht in diesem Jahr zum 18. Mal den Potsdamer Nachwuchswissenschafts-Preis. Mit diesem Preis sollen Nachwuchswissenschaftler*innen der Landeshauptstadt Potsdam und der angrenzenden Region für herausragende disziplinäre und interdisziplinäre Leistungen am Beginn ihrer wissenschaftlichen Laufbahn ausgezeichnet werden. Es sollen Arbeiten prämiert werden, die höchsten wissenschaftlichen Anforderungen genügen. Auf diese Weise soll das Ansehen der Landeshauptstadt Potsdam als Stadt einer lebendigen und zukunftsorientierten Wissenschaft weiter gefestigt werden. Eine fachliche Begrenzung besteht nicht. Die zu würdigende Leistung soll nicht länger als zwei Jahre zurückliegen. Der Preis ist mit einem Preisgeld in Höhe von 5.000 Euro dotiert.

Klaus Tschira Boost Fund

Bewerbungsfrist: 23.10.2024

Mit dem Klaus Tschira Boost Fund sollen exzellente Wissenschaftler*innen durch flexible Fördergelder zur Schaffung von Freiräumen für eigene, riskantere sowie interdisziplinäre Projekte gestärkt, Unterstützung beim Aufbau von (internationalen) Kooperationen und Netzwerken geleistet und gezielte Begleitung und Beratung zur professionellen und persönlichen Weiterentwicklung gefördert werden. Ziel ist es, Karrierewege von (jüngeren) Wissenschaftler*innen flexibler zu gestalten, zu beschleunigen und eine frühe Unabhängigkeit zu fördern. Der Boost Fund wird an 15 Postdoktorand*innen vergeben. Die Förderung kann bis zu 120.000 € für einen Zeitraum von bis zu 24 Monaten umfassen. Der Klaus-Tschira-Boost-Fund wurde von der German Scholar Organization entwickelt, die das Programm verwaltet, die Finanzierung erfolgt durch die Klaus Tschira Stiftung. Während der [Online-Infoveranstaltung](#) am 10.09.2024 können Fragen zum Bewerbungsverfahren gestellt werden.

Wissenschaftskolleg zu Berlin: Stipendien für "College for Life Sciences"

Bewerbungsfrist: 01.11.2024

Das "Colleg for Life Sciences" ist ein einzigartiges Programm zur Förderung exzellenter Nachwuchswissenschaftler*innen in den Lebenswissenschaften und der Medizin. Das Fellowship bietet eine Auszeit von der regulären Laborarbeit, den Lehrverpflichtungen und dem Wettbewerb um Fördermittel und Stellen und führt Sie in eine Gemeinschaft von Kolleg*innen aus anderen lebenswissenschaftlichen Bereichen, führenden Wissenschaftler*innen aus verschiedenen Forschungsdisziplinen und herausragenden Intellektuellen. Dieses inspirierende und interdisziplinäre Umfeld kann Ihren Horizont erweitern, Ihnen helfen, Ihre Forschungsziele zu überdenken und zu definieren, Sie ermutigen, gewagte und ungewöhnliche Ideen zu verfolgen.

Weiterbilden.

PoGS-Workshops

Melden Sie sich jetzt zu den anstehenden Workshops an.

How to get into the German job market! 07. + 08.10.2024, Präsenz, EN

Reproducibility in Scientific Publications, 09.10.2024, online, EN

Career Choices: Designing your career according to your strengths and values, 14. + 16. + 18.10.2024, online, EN

Ahoi, Kapitän*in - Impulse zur Führung in der Wissenschaft, 07.11.2024, online, DE

Grundlagen der Wissenschaftskommunikation

E-Learning-Kurs, DE/EN

Dieser Basiskurs ermöglicht Ihnen als Wissenschaftler*in und Kommunikator*in einen Einstieg in die Wissenschaftskommunikation mit Öffentlichkeit und Medien. Im Mittelpunkt stehen Themen wie Dimensionen der Wissenschaftskommunikation, das Wechselspiel der Akteure und Zielgruppen und der Umgang mit Medien. Mit der Teilnahme stärken Sie Ihre kommunikativen Kompetenzen – dies beginnt mit dem Denken in Zielgruppen sowie der Reflexion der eigenen kommunikativen Ziele und reicht bis hin zur Beherrschung praktischer kommunikativer Techniken. Die Lerneinheiten bauen modular aufeinander auf. Die Inhalte sind abwechslungsreich unter Einbindung von Animationen, Videos und Quizfragen gestaltet. Nach Registrierung steht Ihnen der Kurs für sechs Monate zur Verfügung. Innerhalb dieses Zeitraums kann der Kurs zeitlich und örtlich flexibel durchgeführt werden. Bereitgestellt wird das Online-Angebot in Kooperation mit dem Nationalen Institut für Wissenschaftskommunikation gGmbH (NaWik).

Workshop: Antisemitismus und Antimuslimischer Rassismus

10.09.2024, 09:00-13:00 Uhr, Präsenz, DE

Der Workshop soll sowohl für wiederkehrende Argumentationsmuster und Erscheinungsformen von Antisemitismus, Verschwörungsideologien und antimuslimischen Rassismus sensibilisieren, einen Überblick über die historischen Entwicklungen geben und die Mechanismen dahinter beleuchten. Mit einem Fokus auf selbstreflexive Übungen findet eine erste Auseinandersetzung mit den spezifischen Themenfeldern statt. Im Anschluss findet ein gemeinsamer Austausch zu Fallbeispielen aus der Praxis statt und mögliche Grauzonen werden diskutiert. Der Workshop ist für alle Mitarbeitenden der Universität Potsdam offen. Er wird durchgeführt von der Fachstelle Antisemitismus Brandenburg und der Fachstelle Islam im Land Brandenburg.

Workshop: Rassismuskritisch Denken und Handeln – für einen professionellen Umgang im Arbeitskontext

12.09.2024, Präsenz, DE

Rassismus als Weiße Vorherrschaft wird vielfach immer noch traditionell als vorsätzlicher Hass und Gewalttaten einzelner „böser“ Menschen verstanden. Weniger von der moralischen Perspektive, betrachtet der Critical Race Theory Rassismus breiter und tiefer als ein konstruiertes Geflecht wirkmächtiger Systeme, Institutionen und „universellen“ Regeln, die Ungleichheit, Unterordnung und Ausbeutung nicht nur produzieren, sondern auch reproduzieren und zementieren.

Unter dieser Prämisse werden wir in diesem Workshop Professionalität gemeinsam betrachten: Was ist Professionalität und wem nützt sie? Welchen Effekt haben explizite und implizite Regeln von Professionalität auf bestimmte Teile der Gesellschaft, insbesondere auf rassifizierte Menschen? Was ist das Universelle an Professionalitätsregeln? Welche Personen und Machtverhältnisse sind sichtbar, welche nicht und in welchen Momenten? Wenn wir diese Regeln hinterfragen, womit können wir diese ersetzen, damit Arbeit nicht nur inklusiver und gesünder, sondern auch nachhaltiger und effizienter wird? - Das Angebot richtet sich an Mitarbeitende der Universität Potsdam und kann während der Arbeitszeit besucht werden.

Vernetzen.

Veranstaltungen im Rahmen der Postdoc Appreciation Week (PAW)

16.-20.09.2024, online & in Präsenz, DE/EN

Inspiziert von der Postdoc Appreciation Week in den USA und Großbritannien wird auch in Deutschland von den verschiedensten Einrichtungen ein spezielles Programm mit zahlreichen Veranstaltungen aufgestellt, um die herausragende Arbeit von Postdocs zu würdigen. Die meisten Veranstaltungen finden online statt und sind offen für Teilnehmer*innen aus allen Einrichtungen in Deutschland. Werfen Sie einen Blick in das Gesamtprogramm der Postdoc Appreciation Week und nehmen Sie an spannenden Veranstaltungen teil.

PAW Podiumsdiskussion: "Social Changemaking: Maximizing the Impact of Your Research Beyond Academia"

17.09.2024, 14:30-16:30 Uhr, Raum Schwarzschild & Dachterrasse, Wissenschaftsetage Potsdam, EN

Das Career Center Telegraphenberg (GFZ & PIK), Potsdam Transfer und die PoGS laden im Rahmen der Postdoc Appreciation Week zu der Podiumsdiskussion mit dem Titel "Social Changemaking: Maximizing the Impact of Your Research Beyond Academia" ein. Für Postdoktorand*innen beinhaltet Social Changemaking die Umsetzung wissenschaftlicher Erkenntnisse in praktische Lösungen für drängende gesellschaftliche Probleme. Als Social Changemaker*innen können Postdocs die Zukunft maßgeblich mitgestalten, indem sie technologische Innovationen vorantreiben, die öffentliche Politik informieren und eine nachhaltige Entwicklung fördern. Im Mittelpunkt dieser Podiumsdiskussion steht die Frage, wie Postdocs ihr akademisches Fachwissen nutzen können, um auf kreative und innovative Weise Veränderungen in der realen Welt herbeizuführen. Seien Sie dabei, wenn wir mit vier angesehenen Social Changemaker*innen sprechen, die ihre Einsichten, Strategien und Erfolgsgeschichten darüber teilen werden, wie sie über die wissenschaftliche Gemeinschaft hinaus einen bedeutenden Einfluss ausüben können. [Melden Sie sich an](#) und kommen Sie vorbei!

PAW Diskussionsrunde: Identifizierung aktueller Herausforderungen zur Verbesserung der Zukunftsaussichten für Postdocs

19.09.2024, 15:00-18:00 Uhr, Präsenz, DE

Das Postdoc Network Brandenburg (PNB) lädt Postdocs und alle Interessierten zu einer Diskussionsveranstaltung ein, bei dem die aktuelle berufliche Situation, die Karriereperspektiven sowie die Wünsche und Forderungen nach einer langfristigen Verbesserung der beruflichen Entwicklungsmöglichkeiten für Postdocs im Mittelpunkt stehen. Die Veranstaltung – moderiert von Dr. Jan-Martin Wiarda – beinhaltet Podiumsdiskussionen mit wechselnden Themen und Teilnehmer*innen. Beiträge und die Beteiligung des Publikums sind ausdrücklich erwünscht. Eine Registrierung ist bis zum 08. September 2024 möglich.

ZDT-Jahrestagung: Save the Date und Call for Participation

Bewerbungsfrist: 30.09.2024

Am 07. und 08. November 2024 laden Brandenburgs Hochschulen alle Interessierten, Beschäftigten und Studierenden zur vierten virtuellen Jahrestagung „ZDT-Forum: Digitale Hochschule Brandenburg“ ein. Themenschwerpunkte werden die Empfehlungen des Wissenschaftsrats zum Brandenburgischen Hochschulsystem und die Weiterentwicklung der Kooperation der Hochschulen im Bereich der Digitalisierung sein. Sie arbeiten, lehren oder forschen an einer Hochschule in Brandenburg, haben ein spannendes oder wichtiges Digitalisierungsprojekt und können und möchten es der Hochschulöffentlichkeit präsentieren? Dann machen Sie mit!

Wissenschaftliche Karriere im Wandel

25.09.2024, 14:00-16:00 Uhr, Präsenz, DE

Die Universität Potsdam engagiert sich aktiv in der Diskussion um planbare Karrieren und gerechtere Bewertungsformen wissenschaftlicher Leistung. Erfahren Sie mehr über unser Engagement im Rahmen des Programms HRS4R und unseren Beitritt zur CoARA. Diskutieren Sie mit uns Ihre Erfahrungen und Wünsche. Um Anmeldung bis zum 22. September wird gebeten.

Und sonst noch...

Walk & Talk an der Havel – Im Gespräch mit Vorbild-Unternehmerinnen

12.09.2024, 16:00-19:00 Uhr, Präsenz, DE

Als aktive Frau überlegen Sie, ob Selbständigkeit ein guter Weg für Ihre berufliche Zukunft sein könnte? Sie möchten mehr darüber wissen, welche Chancen und Herausforderungen eine selbständige Tätigkeit bzw. Gründung mit sich bringt? Dann nutzen Sie die Gelegenheit und holen Sie sich bei 20-minütigen Spaziergängen an der Havel wertvolle Tipps von Ihren zwei Wunsch-Unternehmerinnen. Stellen Sie ihnen all Ihre Fragen und profitieren Sie von ihren Erfahrungen.

Sie sind noch kein Mitglied bei der PoGS?
Beantragen Sie hier Ihre kostenlose Mitgliedschaft.

Info

Dear PoGS-Community

The September is packed. Many of you are attending conferences, preparing for the semester or are otherwise academically active. Perhaps you are also involved in social issues or are politically active for the upcoming state elections on September 22? The world is changing and scientist have to decide whether and how they can use their expertise to make a productive and committed contribution to social changes. Join us on September 17 at the panel discussion "**Social Changemaking**" with four exciting postdocs to discuss what social engagement can look like. We are organizing the event together with Potsdam Transfer and the Career Center Telegraphenberg (GFZ & PIK) during **Postdoc Appreciation Week (PAW)**. As part of PAW, there are other exciting events for (prospective) postdocs in Potsdam, Berlin and throughout Germany! You can find this and many other exciting training and funding opportunities in our September newsletter. We hope you enjoy reading it!

Best Regards,

Johannes Freudenreich & your PoGS Team

Support.

PoGS Coaching offers

Applications can be submitted at any time!

The new pool of coaches for the Potsdam Graduate School's coaching offer is online! Are you going around in circles with questions about your own career development? You can't see your way through the maze of individual tasks and need orientation? As a PoGS member, you can request several coaching hours at any time. With our new pool of coaches, we offer a diverse portfolio of coaching needs to provide you with process-oriented and targeted support for your upcoming decisions.

UniWiND Lunch Session: Doctoral funding from the Studienstiftung

September 24, 2024, 12:00-01:00 pm, online, GER

Doctorate with a Scholarship - The Doctoral Funding of the Studienstiftung In an exchange with Dr. Annette Julius, Secretary General of the German National Academic Foundation (Studienstiftung des deutschen Volkes e.V.), and Dr. Thomas Ludwig, Head of the Doctoral Program of the Studienstiftung, the UniWiND Lunch Session offers an insight into the financial and intellectual support of doctoral students by the Studienstiftung. How does one receive such a scholarship? What does it include? And what are the strengths of this support? With the UniWiND Lunch Sessions, UniWiND has launched a new online event series on current topics in higher education policy. Selected speakers from the UniWiND network and beyond will provide input, followed by time for questions and informal exchange among participants.

Potsdam Young Scientists Award

Application deadline: October 18, 2024

This year, the City of Potsdam is awarding the Potsdam Young Scientist Award for the 18th time. The award is intended to honor young scientists in Potsdam and the surrounding region for outstanding disciplinary and interdisciplinary achievements at the beginning of their scientific careers. The award is given for work that meets the highest scientific standards. The aim is to further strengthen the reputation of Potsdam as a city of vibrant and forward-looking science. The work to be honored should not be older than two years. The award is endowed with €5,000.

Klaus Tschira Boost Fund

Application deadline: October 23, 2024

The Klaus Tschira Boost Fund is intended to provide excellent researchers with flexible funding to create scope for their own, riskier and interdisciplinary projects, support them in establishing (international) collaborations and networks and provide targeted support and advice for their professional and personal development. The aim is to create more flexible career paths for (younger) researchers, to accelerate them and to promote early independence. The Boost Fund is awarded to 15 postdoctoral researchers. The funding can cover up to €120,000 for a period of up to 24 months. The Klaus Tschira Boost Fund was developed by the German Scholar Organization, which administers the program, and is funded by the Klaus Tschira Foundation. Questions about the application process can be asked during the [online information event](#) on September 10, 2024.

Wissenschaftskolleg zu Berlin: College for Life Sciences fellowships

Application deadline: November 1, 2024

The College for Life Sciences is a unique program of the Wissenschaftskolleg zu Berlin, Institute for Advanced Study, to promote excellent early-career postdoctoral researchers in the life sciences and medicine. The fellowship will offer you time away from your regular lab work, teaching duties, and competitions for funds and positions and take you into a community of peers from other life science areas, leading scientists from various research disciplines, and outstanding intellectuals. This inspiring and interdisciplinary environment can broaden your horizon, help you reconsider and define your research goals, encourage you to follow up daring and unusual ideas, and help you to develop new scientific interactions.

Train.

PoGS Workshops

Register now for our upcoming workshops

How to get into the German job market! 07.+ 08.10.2024, in-person, EN

Reproducibility in Scientific Publications, 09.10.2024, online, EN

Career Choices: Designing your career according to your strengths and values, 14.+ 16.+ 18.10.2024, online, EN

Ahoi, Kapitän*in - Impulse zur Führung in der Wissenschaft, 07.11.2024, online, GER

Basics of science communication

E-learning course, GER/EN

This basic course provides you as a scientist and communicator with an introduction to science communication with the public and the media. It focuses on topics such as the dimensions of science communication, the interplay between players and target groups and dealing with the media. By participating, you will strengthen your communication skills - starting with thinking in terms of target groups and reflecting on your own communication goals and extending to mastering practical communication techniques. The course units are modular and build on each other. The content is varied and includes animations, videos and quizzes. After registration, the course is available for six months. Within this period, the course can be completed flexibly in terms of time and location. The online offer is provided in cooperation with the Nationalen Institut für Wissenschaftskommunikation gGmbH (NaWik).

Workshop: Anti-Semitism and anti-Muslim racism

September 10, 2024, 09:00am - 1:00pm, in-person, GER

The workshop aims to raise awareness of recurring patterns of argumentation and manifestations of anti-Semitism, conspiracy ideologies and anti-Muslim racism, provide an overview of historical developments and shed light on the mechanisms behind them. With a focus on self-reflective exercises, an initial examination of the specific topics will take place. This will be followed by a joint exchange on case studies from practice and possible gray areas will be discussed. The workshop is open to all employees of the University of Potsdam. It is organized by the Anti-Semitism Office Brandenburg and the Islam Office in the State of Brandenburg.

Workshop: Thinking and acting critically of racism - for a professional approach in the work context

September 12, 2024, in-person, GER

Racism as white supremacy is still often traditionally understood as deliberate hatred and acts of violence by individual "bad" people. Less a moral perspective, Critical Race Theory looks more broadly and deeply at racism as a constructed web of powerful systems, institutions, and "universal" rules that not only produce but reproduce and cement inequality, subordination, and exploitation. It is under this premise that we will look together at professionalism in this workshop: What is professionalism and who benefits from it? How do explicit and implicit rules of professionalism affect certain parts of society, especially racialized people? What is universal about the rules of professionalism? Which people and power relations are visible, which are not, and at what moments? If we question these rules, what can we replace them with to make work not only more inclusive and healthy, but also more sustainable and efficient? - The course is open to employees of the University of Potsdam and can be attended during working hours.

Connect.

Events during the Postdoc Appreciation Week

September 16-20, 2024, online & in-person, GER/EN

Inspired by the celebration of the Postdoc Appreciation Week in the USA and the UK, the PAW Germany coordination team invites researchers and research institutions, postdoc coordinators and research administrators all over Germany to join us in creating a special program, events and a social media campaign to honor the incredible work of postdocs! Most of the events take place online and are open for attendees from any institution in Germany. Have a look at the whole program of the Postdoc Appreciation Week and join a variety of events covering a wide range of interesting topics.

PAW panel discussion: "Social Changemaking: Maximizing the Impact of Your Research Beyond Academia"

September 17, 2024, 2:30-4:30pm, room Schwarzschild & roof terrace, Wissenschaftsetage Potsdam, EN

The Career Center Telegraphenberg (GFZ & PIK), Potsdam Transfer and the PoGS invite you to a panel discussion entitled "Social Changemaking: Maximizing the Impact of Your Research Beyond Academia" as part of the Postdoc Appreciation Week. For postdoctoral researchers, Social Changemaking involves translating scientific knowledge into practical solutions that address pressing societal issues. As Social Changemakers, postdocs can significantly shape the future by driving technological innovation, informing public policy, and promoting sustainable development. This panel discussion will focus on how postdocs can leverage their academic expertise to create real-world change in creative and innovative ways. Join us as we talk with four esteemed Social Changemakers who will share their insights, strategies, and success stories on making a meaningful impact beyond the scientific community. Please [register](#) and join us!

PAW discussion event: Identifying current challenges to improve future prospects for Postdocs

September 19, 2024, 3:00-6:00pm, in-person, GER

The Postdoc Network Brandenburg (PNB) invites postdocs and all interested parties to a discussion event on the current professional situation, career perspectives, and wishes and demands for a long-term improvement of professional development opportunities for postdocs. The event will be moderated by Dr. Jan-Martin Wiarda and will feature panel discussions with changing topics and participants. Contributions and audience participation are strongly encouraged. Registration is open until September 8, 2024.

ZDT Annual Conference: Save the Date and Call for Participation

Application deadline: September 30, 2024

On November 7 and 8, 2024, the universities of Brandenburg invite all interested parties, employees and students to the fourth virtual annual conference "ZDT-Forum: Digital University Brandenburg". The main topics will be the recommendations of the Science Council for Brandenburg's higher education system and the further development of cooperation between universities in the field of digitalization. Do you work, teach or do research at a university in Brandenburg? Do you have an exciting or important digitalization project that you would like to present to the university community? Then get involved!

Academic careers in transition

September 25, 2024, 2:00-4:00pm, in-person, GER

The University of Potsdam is actively involved in the discussion about predictable careers and fairer forms of assessment of academic performance. Find out more about our involvement in the HRS4R program and our membership in CoARA. Discuss your experiences and wishes with us. Please register by September 22, 2024.

Miscellaneous...

Walk & Talk on the Havel - In conversation with role model entrepreneurs

September 12, 4:00-7:00pm, in-person, GER

As a professional woman, are you considering whether self-employment could be a good path for your professional future? Do you want to learn more about the opportunities and challenges of being self-employed or starting your own business? Then take this opportunity to get valuable advice from your two dream entrepreneurs during a 20-minute walk along the Havel River. Ask them all your questions and benefit from their experience.

You are not yet a member of PoGS?
Apply here for free Membership.

Info

I M P R E S S U M
Newsletter der Potsdam Graduate School
Redaktion: Isabel Schröder
Universität Potsdam Am Neuen Palais 10 14469 Potsdam
E-Mail: pogs@uni-potsdam.de
Web: <https://www.uni-potsdam.de/pogs>
LinkedIn: <https://de.linkedin.com/company/potsdam-graduate-school>
© Potsdam 2024

Disclaimer: Die Inhalte unserer Webseiten und des Newsletters wurden mit größtmöglicher Sorgfalt erstellt. Für die Richtigkeit, Vollständigkeit und Aktualität der bereitgestellten Inhalte können wir jedoch keine Gewähr übernehmen. Unser Angebot enthält Links zu externen Internetsseiten Dritter, auf deren Inhalte wir keinen Einfluss haben und für die wir keine Gewähr übernehmen. Für die Inhalte der verlinkten Seiten ist stets der jeweilige externe Anbieter oder Betreiber der Seiten verantwortlich.

Abmelden: Wenn Sie Ihr PoGS-Newsletter-Abo kündigen möchten, senden Sie uns einfach eine kurze E-Mail mit dem Betreff „Abbestellung PoGS-Newsletter“ an pogs@uni-potsdam.de

Unsubscribe: You can unsubscribe from the PoGS-Newsletter by simply sending an e-mail with the subject „Unsubscribe PoGS-Newsletter“ to: pogs@uni-potsdam.de